



TRASCENDIÓ

Que con una comitiva de primer nivel, el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, emprende hoy un viaje a Washington con el fin de abrir diálogo con **Howard Lutnick**, titular de Comercio de Estados Unidos, y con el especialista técnico **Jamieson Greer**, de la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos. El viaje se perfila estratégico y trascendente, ya que será el primer cara a cara entre los negociadores directos de ambas naciones para la revisión del T-MEC y, además, de las citas de este jueves se trazarán la nueva relación bilateral.

Que **Enrique Vargas**, vicedirector del PAN en el Senado, reveló que tuvo comunicación con **Francisco García Cabeza de Vaca**, ex gobernador de Tamaulipas, quien le informó de la cancelación de su ficha de búsqueda por la Interpol. Es por eso, dijo el ex alcalde de Huixquilucan, que abrió las puertas del partido y de la bancada al personaje, que en sus re-

des sociales agradeció el gesto de su compañero.

Que después de la salida de **Ken Salazar** como embajador de Estados Unidos en México, el intercambio de información con la FGR, que encabeza **Alejandro Gertz**, no ha dejado de fluir para combatir a las organizaciones criminales y detectar el tráfico de fentanilo. Cuentan aquí que también hay mucha expectativa por la visita que efectuará el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, a Washington, ya que es muy significativa para dar continuidad a la colaboración entre las dos naciones.

Que en la mesa del Consejo General del INE, que preside **Guadalupe Taddei**, quedó claro que pese a las críticas externas, el mensaje debe ser concreto: la reforma judicial les prohíbe intervenir en las listas de candidaturas, por lo que no pueden aprobar ni desaprobar ni corregir ni mucho menos intentar declarar legales o no los agregados que hizo el Senado ante sus propios descuidos, por ejemplo, la eliminación y posterior incorporación de las tres ministras 4T. Así que, si los propios morenistas fueron contundentes en su proyecto, la factura de los tropezones no le corresponde al árbitro. ■